

ECOLE DE LA ROSELIERE : COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ECOLE DU MARDI 14 JUIN 2022

• Présents :

- Enseignants : Mme BRICE (GS), Mme PHILIPPE (CP/CE1), Mme COULON (CE2), M. MAGNIN /Mme BERRARD (CE1), Mme MOUTARLIER (CM1/CM2), Mme SKORA (CM1/CM2), Mme ROSSEL (PS), Mme WEBER (MS), Mme PERARD (CP/CE1), Mme WEBER (psychologue scolaire), Mme ROSSI (remplaçante), Mme THOMASSEY
- Représentants des parents : Mme KOMMER, Mme MOREY, Mme FRANCOIS, Mme CAPITAINE, Mme DUSOIR, Mme BERNINI,
- Maires ou représentants des municipalités : Mme GOUSSET (Présidente du SIVU), M. RIBIERE (mairie de Saulnot), M. MATHEY (mairie de Chavanne), Mme BOUGAUD (mairie de Secenans), Mme GROSDÉMOUGE (mairie de Granges-le-Bourg)

• Absences excusées :

- M. WALZ (mairie de Granges-la-Ville), Mme ROCHE (parent d'élève), Mme ANDREY (parent d'élève), Mme HEMART (parent d'élève),

I) Présentation de la nouvelle équipe pour la rentrée 2022.

- Mme Skora partira en retraite en cette fin d'année scolaire. Elle sera remplacée par Mme Thomassey qui aura en charge une classe de cycle 3 dès septembre.
- Après avoir travaillé de nombreuses années à l'école de Crevans, Mme Skora est arrivée à Saulnot en 2011. Nous tenons à la remercier pour toutes années passées à ses côtés et nous lui souhaitons une excellente retraite.

I) Prévision des effectifs pour l'année scolaire 2022-2023

- Effectif prévu par niveau à la rentrée 2022

PS : 17 MS : 25 GS : 25 CP : 25 CE1 : 27 CE2 : 38
CM1 : 27 CM2 : 27 ou 28

Soit un total de 211 ou 212 élèves

- Concernant les répartitions, elles ne seront annoncées que le jour de la rentrée. En effet, il n'est pas prudent d'annoncer des répartitions avant les vacances, sachant que les effectifs sont fluctuants et peuvent évoluer pendant les vacances et donc modifier les répartitions. Nous pouvons quand même vous prévenir qu'il y aura des doubles niveaux. Une fois les enfants affectés dans les classes, il ne sera plus possible de les changer sur demande des parents. Certains élèves sont donc susceptibles de rester avec leur « ancien » enseignant.
- Pour rappel, ce n'est pas aux parents de décider avec quel enseignant sera leur enfant. Seule l'équipe pédagogique décidera de la répartition.

III) Bilan des activités de l'année

- Les classes de CE1 (M. Magnin) et de CE2 (Mme Coulon) ont assisté à un spectacle sur les risques domestiques à Héricourt.
- Les classes de CP/CE1 (Mme Philippe) et de CE1 (M. Magnin) ont assisté à la représentation du spectacle Le Chevalier Eléa au royaume Alenvers organisé par l'école de Musique d'Héricourt.
- Les élèves de la classe de GS (Mme Brice) ont été initiés au recyclage par des animations organisées par la Maison de la Nature des Vosges haute-saônoises.
- Les élèves de CM2 participeront d'ici quelques jours à la piste routière à Héricourt afin de travailler les objectifs de la sécurité routière (rouler à vélo).
- Les élèves de CM1/CM2 (Mme Skora et Mme Moutarlier) ont assisté au spectacle de la chorale du collège P. et M. Curie d'Héricourt en juin.
- Ces mêmes élèves iront en voyage scolaire visiter les mines à Sainte-Marie-Les-Mines puis ils iront voir un spectacle à la Volerie des Aigles le 30 juin.
- Les élèves de PS (Mme Rossel), de MS (Mme Weber) et de GS (Mme Brice) sont allés visiter la Citadelle de Besançon en mai.
- Les classes de GS/CP (Mme Pérard) et de CE2 (Mme Coulon) sont allées au contact de la nature à la Ferme Aventure. Ils ont pu notamment marcher pieds nus dans la forêt...

- Dans le cadre de leur projet sur les châteaux forts, les élèves de CP/CE1 (Mme Philippe) et de CE1 (Mme Berrard et M. Magnin) iront visiter les châteaux d'Oricourt et du Haut-Koenigsbourg puis la Volerie des aigles le 28 juin et le 1^{er} juillet.
- Pour rappel, les élèves de la section élémentaire (du CP au CM2) ont participé à la course des 10km à Héricourt. Ils ont remporté haut la main le trophée de l'école la plus représentée.
- Les classes de CE1 (Mme Berrard), CE2 (Mme Coulon) et de CM1/CM2 (Mme Skora et Mme Moutarlier) ont été initiées à un travail sportif en Handball organisé en plusieurs séances par la Fédération française de Handball.
- L'école a été invitée au mois de septembre à visiter la menuiserie Delavelle qui se trouve à Saulnot.
- La classe de CE2 de Mme Coulon est allée visiter le musée Jardot de Belfort et a participé à un travail en relation avec l'artiste Jean Messenger sur le thème de la couleur. Les enfants ont pu exercer leurs talents artistiques lors d'un atelier en arts plastiques.
- Le 25 juin aura lieu la fête de l'école. Les élus sont cordialement invités à ce spectacle qui clôturera cette année scolaire.

→ Toutes ces sorties ont été financées grâce à l'association Les Amis de la Roselière. Malgré la pandémie, les membres de l'association sont toujours restés actifs et de nombreuses manifestations ont eu lieu (vente de chocolats, de fromages, tombola, vente d'objets divers...). Pour rappel, chaque classe reçoit une somme (500€) et peut la dépenser en sorties scolaires, en achat de matériels ou de jeux pédagogiques...

L'équipe enseignante remercie chaleureusement tous les bénévoles et les familles de leur participation.

IV) Questions diverses :

- Dans le cadre de l'appel à projets « socles numériques pour les écoles élémentaires », la candidature de Saulnot a été retenue et acceptée. Pour rappel, 3 vidéoprojecteurs, 3 ordinateurs portables et 1 kit de 10 tablettes ont été demandés, le tout financé grâce à une subvention de 70% de l'Etat. Un devis réactualisé a été demandé à FSI afin de pouvoir passer commande le plus rapidement possible.

Lors de l'installation du matériel, il faudra vérifier la hauteur des tableaux dans les classes de maternelle ainsi que l'emplacement.

- Depuis quelques années se pose le problème de l'ombre dans la cour, notamment celle de maternelle. En effet, il n'y a plus d'arbres et le seul planté n'est pas assez gros pour permettre aux enfants de se poser dessous lors des fortes chaleurs. Le soleil donnant face au préau l'après-midi, il n'est pas possible de s'abriter dessous.

→ Il conviendra de trouver une espèce d'arbre autorisée qui pousse plutôt rapidement.

- Des riverains se plaignent de la sonnerie de l'alarme intrusion qui se déclenche souvent en pleine nuit.

→ Il est vrai que l'alarme peut se déclencher la nuit. Nous n'en connaissons pas la cause. Le SIVU va se renseigner auprès la CCPH qui gère l'alarme afin de savoir qui reçoit le signal lorsque l'alarme sonne.

- Des parents se plaignent de la circulation rue d'Arcey qui pose toujours problème. En effet, entre les personnes qui se garent mal, celles qui se garent hors du parking, la circulation, le virage près de l'église, les risques sont nombreux.

→ La rue deviendra une rue à sens unique avant la rentrée de septembre. D'autre part, il est demandé de poser des panneaux interdisant aux voitures de se garer le long des maisons. Nous encourageons également les familles à utiliser le bus. Cela permettrait de diminuer le nombre de véhicules pendant les périodes d'entrées et de sorties.

- Il est demandé aux parents lorsqu'ils accompagnent leurs enfants de respecter les règles concernant les structures de jeux. Merci de ne pas laisser monter votre enfant n'importe comment sur le toboggan ou les différents jeux. Pour rappel, l'utilisation de ces jeux est sous l'entière responsabilité des parents lorsqu'ils sont avec leur enfant.

→ Les enseignants remercient les élus pour l'achat et la pose des différents jeux.

- Question diverse pour les travaux : est-il possible de prévoir des stores pour les fenêtres qui se trouvent dans le couloir de l'étage ? En effet, le soleil tape très tôt le matin et chauffe très rapidement les classes.

Le directeur, président du conseil d'école.

M. MAGNIN